

90 cm²

Página: 10

1/1

Chertorivski insiste en que se regule estrictamente la propaganda electoral

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

El aspirante a la jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, presentó una impugnación contra el Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) —IECM/ACU-CG-088/2024— que regula la colocación y fijación de propaganda electoral. Busca que se emita un nuevo acuerdo con el que la propaganda electoral, que genera basura y contamine, se regule de una manera estricta considerando las condiciones de la ciudad.

"La regulación de la propaganda electoral que emite el Consejo General del IECM no es eficiente ni efectiva en cuanto a que resulta sumamente permisiva, lo que termina generando toneladas de basura", comentó al acudir a presentar el juicio.

El aspirante señaló que el acuerdo del IECM no es suficiente para limitar la basura de sus contendientes Clara Brugada y Santiago Taboada, "es notorio, sólo hay que caminar por las calles de esta ciudad para darse cuenta lo excesivo de la propaganda electoral que ha puesto Clara y Santiago".

"Creemos que la propaganda que se coloca durante las campañas es excesiva, genera contaminación y toneladas de basura, todos los días vemos cómo los postes, puentes, bardas y cualquier espacio lo llenan de pendones, lonas y carteles de publicidad electoral".

QUIERE MEDIO AMBIENTE SANO

Chertorivski aseguró que uno de los problemas principales que afronta la CDMX es la contaminación, y destacó que en materia electoral se puede hacer mucho más para reducir la basura de publicidad electoral.



Elecciones 2024 en México: Diario de campañas, resumen del 4 de abril

(2024-04-05), JLA Noticias CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:20:30, Precio \$5,000.00 Día 35 de campañas. El jueves 4 de abril, la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, visitó Aquascalientes y Zacatecas, mientras que el emecista Jorge Álvarez Máynez viajó a Morelos.

La candidata presidencial Xóchitl Gálvez, quien el miércoles estuvo envuelta en la polémica por un video de su hijo Juan Pablo en aparente estado de ebriedad, mantuvo su agenda privada.

La agenda de Sheinbaum comenzó con una conferencia de prensa en Aguascalientes a las 09:30 horas. Más tarde, a las 11:30 horas, llegó a Zacatecas, donde tuvo un mitin con simpatizantes en el municipio de Loreto. A las 16:30 horas tuvo un segundo mitin en Fresnillo y a las 19:00 horas un mitin en Guadalupe.

El emecista Javier Máynez participó a las 17:00 horas en el arranque de campaña de Jessica Ortega, candidata de Movimiento Ciudadano a la gubernatura de Morelos.

El presidente Andrés Manuel López Obrador exhortó a los gobiernos estatales a brindar protección a los candidatos a puestos de elección que la soliciten. Aclaró que si alguna entidad no puede atender esta solicitud, el gobierno federal intervendrá para asegurar que nadie quede desprotegido.

"Ojalá y las autoridades locales ayuden, porque estamos hablando de una elección de miles de candidatos, es de las más grandes si no es que la más grande en la historia del país por el número de candidatos. Entonces, se está viendo con los gobiernos estatales para que cumpla y donde lo soliciten los partidos nosotros ayudaríamos, apoyaríamos, es nuestra responsabilidad, nuestra obligación proteger a candidatos y proteger a los ciudadanos en general", expuso durante su conferencia de prensa.

El Congreso de Morelos aprobó conceder una licencia de 60 días al gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo para separarse de su cargo. Con 11 votos a favor, seis en contra y ninguna abstención, el Pleno del Congreso decidió que Blanco se aparte temporalmente de su puesto como gobernador para contender en las elecciones del 2 de junio como candidato a diputado federal.

Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia de la República, informó que el próximo lunes visitará las instalaciones del Instituto Politécnico Nacional (IPN) para llevar a cabo un diálogo con estudiantes y académicos. Este evento marcará el primer encuentro de este tipo en lo que va de su campaña.

"El lunes me invitaron al Politécnico, creo que va a ser a la misma hora del eclipse, aunque en la Ciudad no se va a ver como en Mazatlán, a las 11 de la mañana, y después en la tarde tengo asambleas en el Estado de México", anunció desde una conferencia en Colima.

En su propuesta de seguridad, Xóchitl Gálvez enfatiza la necesidad de detener a los principales generadores de violencia en México, según indicó hoy Rubén Moreira.

"Se tiene que tomar la decisión de actuar, en muchas vertientes, pero hay que actuar y una de ellas es combatir al crimen, combatir a las organizaciones más violentas", indicó durante un seminario en el Colegio de México.

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, se presentó en la sede del IECM para impugnar el acuerdo del Tribunal Electoral que permite la colocación de pendones de los candidatos de las coaliciones "Fuerza y Corazón por México" y "Sigamos Haciendo Historia", argumentando la alta contaminación que generan en la ciudad.

"No se puede uno ya anunciar con cárteles de plástico, que requieren agua, que contaminan, que no tienen

regulación para su reuso, que no se sabe qué pasa después en su reciclaje una vez que terminan las campañas electorales. En donde muchas alcaldías se van a reelección y ni siquiera se harán responsables como lo marca la ley de quitar esa basura electoral", comentó el candidato acompañado de integrantes de su partido político.

La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, ha suspendido sus actividades hasta después del lunes para prepararse para el debate que se llevará a cabo el próximo domingo a las 20:30 horas en el Instituto Nacional Electoral (INE). Está previsto que el lunes ofrezca una conferencia y participe en un encuentro con estudiantes de la Universidad Iberoamericana, acompañada de su equipo de campaña.

Durante su gira por Zacatecas, la candidata a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, prometió llevar la paz al estado, al igual que lo hizo durante su gestión en la Ciudad de México.

"Lo hicimos en la Ciudad, ya lo inició el presidente y lo vamos a continuar en todo el país. Vamos a traer paz y seguridad a Zacatecas y a todo México", aseguró en su mitín de Loreto.

A pesar de que Zacatecas se encuentra en el lugar 19 a nivel nacional en cuanto a homicidios dolosos, en los últimos meses ha experimentado varios episodios de violencia tanto contra la población como contra autoridades.

Sheinbaum sostiene que para lograr la seguridad no es necesario aplicar mano dura, sino justicia.

"Y no es un asunto de mano dura, no, no nos confundamos porque el autoritarismo no lleva a ningún lado, más que acabar con la democracia y con las libertades del pueblo. Es un asunto de justicia, de que haya justicia social y también que funcione el sistema de justicia en nuestro país. Por eso, queremos también que mejore el Poder Judicial en México, porque los jueces a veces liberan delincuentes ¿o funciona bien el Poder Judicial?", comentó.

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), desmintió las declaraciones que sugieren que, de resultar electo en las elecciones del 2 de junio, solo trabajaría ocho horas diarias, a diferencia del gobernador de Nuevo León, Samuel García.

Durante su visita a Morelos, Máynez fue abordado con preguntas sobre este tema, tras las afirmaciones de Samuel García, quien mencionó que laboraría de 9 a 5 y posteriormente se enfocaría en publicaciones en redes sociales sobre las elecciones, en las que su esposa Mariana Rodríguez es candidata a la alcaldía de Monterrey.

"Samuel trabaja mucho, no dijo eso, yo vi el video. Samuel trabaja mucho, da muchos resultados", aseguró Máynez.

El candidato presidencial resaltó los logros de García como gobernador, especialmente en áreas como inversión, transporte público, generación de empleo y gestión del agua.

"Estamos sometidos a este tipo de temas, de infundios, de acusaciones, pero yo respaldo el gobierno de Samuel García", afirmó.

Cortesía de EXPANSIÓN

Salomón Chertorivski estuvo en la Universidad Latinoamericana y posteriormente en l Instituto Electoral de la Ciudad de México.

(2024-04-05), Canal 40 Adn, Así amanece, Leonardo Curzio, (Nota Informativa) - 07:14:33, Duración: 00:00:12 Precio \$3,948.00

LEONARDO CURZIO, CONDUCTOR: Salomón Chertorivski estuvo en la Universidad Iberoamericana y después estuvo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

El candidato Salomón Chertorivski promovió un juicio ante el IECM, se busca prohibir que las lonas con rostros de candidatos cubran las calles al señalar que se convierte en basura.

(2024-04-05), 88.9 Noticias, Panorama Informativo Primera Emisión, Alejandro Villalvazo, (Nota Informativa) - 08:39:14, Duración: 00:00:59 Precio \$15,576.00

IÑAKI MANERO, CONDUCTOR: Vámonos con el panorama y la información de las candidaturas a la Jefatura de Gobierno en Ciudad de México.

Salomón Chertorivski busca que prohíban la propaganda política que contamina, la contaminación visual.

ALEMAO LUNA, REPORTERO: Debido a la contaminación que ha generado la colocación de propaganda política, el candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, promovió un juicio, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Desde la sede del instituto, dijo que con esa propuesta se busca prohibir que las lonas y pendones con rostros de candidatos cubran las calles de la capital mexicana al señalar que dicho material se convierte en basura.

SALOMÓN CHERTORIVSKI, CANDIDATO A JEFE DE GOBIERNO CDMX: No se puede uno ya anunciar con carteles de plástico que requieren agua, que contaminan, que no tienen regulación para su reuso, que no se sabe qué pasa después en su reciclaje una vez que terminan las campañas electorales.

Salomón Chertorivski propone padrón de políticos corruptos; no podrán tener cargos públicos

(2024-04-05), MSN Noticias EU (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:48:23, Precio \$178,500.00 Salomón Chertorivski, candidato de MC a jefe de Gobierno, planteó ante estudiantes de la Universidad Iberoamericana la creación de un padrón de políticos corruptos, que permita señalar a las personas responsables para que durante un tiempo no puedan ejercer en el sector público.

El candidato de MC hizo esta propuesta durante su participación en "Diálogos por la democracia", una serie de encuentros organizados por la Universidad Iberoamericana entre los candidatos a la presidencia y la jefatura de gobierno con sus estudiantes.

Chertorivski pide a jóvenes que lo ayuden a subir en las preferencias

"Yo soy del ITAM, pero nadie es perfecto", así inició Chertorivski su participación, en la cual pidió a los jóvenes su apoyo para subir en las preferencias electorales.

"Yo les pido a 56 días (de la elección) regálenme, regálenme una ventana de confianza para conocernos más y si se convencen de que puedo ser la mejor alternativa para gobernar la ciudad, que me ayuden a convencer a otras y otros, sí podemos, sí se puede", declaró Salomón Chertorivski.

El candidato de MC pidió a los jóvenes no caer en la idea de que el resultado está decidido porque sería conformarse con las opciones de siempre y aseguró que la Ciudad de México siempre ha tenido un carácter "rebelde" y resaltó que ahí han iniciado distintas luchas en favor de la democracia.

Video relacionado: Salomón Chertorivski visitó la IBERO donde aseguró ser única opción sin corrupción (Milenio.com)

Hora actual 0:00

,

Duración 3:00

Milenio.com

Salomón Chertorivski visitó la IBERO donde aseguró ser única opción sin corrupción

0

Ver en inspección

Ver en inspección

Tras su presentación, planteó que uno de sus principales ejes de gobierno será la construcción de 40 mil viviendas verticales en el centro de la ciudad que sirvan de hogar a las personas que viven en municipios del Estado de México y cada día tienen que destinar más de dos horas en el transporte público.

"Tenemos que acercar las fuentes de trabajo a la vivienda y eso requiere del otro factor, incrementar la construcción de vivienda asequible y céntrica, al menos 40 mil año", sostuvo ante casi 500 jóvenes que asistieron al encuentro.

Entre otros temas, Salomón Chertorivski habló sobre medio ambiente, tema en el que reiteró la promesa de cerrar la termoeléctrica de Tula; dijo que se necesita usar la tecnología para combatir la corrupción mediante la fiscalización en tiempo real del dinero público mediante un portal de acceso universal.

De igual manera, el abanderado de MC señaló que la capital debe "ser el ecosistema emprendedor más importante de Latinoamérica" para poder crecer económicamente a un ritmo de 5% anual.

Chertorivski critica gestión de Sandra Cuevas: "No me gustó lo que hizo"
Los alumnos de la Ibero hicieron varias preguntas al candidato de MC, entre ellas, fue confrontado por la relación del partido con políticas como Alejandra Barrales y Sandra Cuevas, pues su partido ha creado los mejores cuadros de mujeres políticas.

Al respecto afirmó que no está de acuerdo con la eliminación de rótulos en locales comerciales que implementó la exalcaldesa de Cuauhtémoc: "No estoy de acuerdo con lo que se hizo, así lo he manifestado, cuando yo fui secretario de desarrollo económico de esta ciudad, fue la época en que más se estimuló y se trabajó con el comercio tradicional", expresó.

Una alumna lo cuestionó sobre cómo sería su relación con el presidente MC, Dante Delgado, pues "es un actor con un pasado oscuro". Ante el señalamiento, Chertorivski defendió a Delgado: "Yo respeto y admiro mucho a Dante Delgado (...) Es el único que me ha hablado con la verdad".

Tras el encuentro con estudiantes, Salomón Chertorivski acudió al Instituto Electoral de la Ciudad de México para impugnar "el acuerdo del Tribunal Electoral que permite esta contaminación electoral en la ciudad: porque esta ciudad no puede permitirse más basura electoral", dijo en sus redes sociales.

Chertorivski impugna las reglas que el IECM fijó para limitar propaganda política en CDMX; "son insuficientes", dice

(2024-04-05), Animal Político (sitio), Alexis Ortiz, (Nota Informativa) - 08:58:46, Precio \$11,000.00 Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, impugnó un acuerdo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con el que este órgano reguló la colocación de propaganda política en la capital.

El candidato de Movimiento Ciudadano consideró que el acuerdo del IECM, aprobado apenas el pasado 29 de marzo, no es suficiente para evitar que las alianzas PAN-PRI-PRD y Morena-PT-PVEM llenen la Ciudad de México con lonas de sus candidatos a la Jefatura de Gobierno, a alcaldías y a diputaciones locales.

"Déjenme decirlo con toda puntualidad: el acuerdo que generó el instituto electoral no es suficiente para limitar la basura de Clara y la basura de Taboada", expresó Chertorivski en las instalaciones del instituto electoral.

Entérate | ¿Puede haber propaganda electoral en el transporte de pasajeros?

¿Dónde no pueden los candidatos colocar propaganga electoral en CDMX? El acuerdo impugnado por Chertorivski establece, entre otras cosas, que los partidos políticos no pueden colocar propaganda en edificios públicos, en zonas arqueológicas, en árboles y arbustos, en puentes peatonales y vehiculares, en semáforos viales y peatonales, entre otros espacios.

El candidato del partido naranja consideró que el IECM puede ser más estricto en las reglas para la colocación de propaganda, ya que México y la capital han firmado tratados internacionales como los Acuerdos de París, documento con el que se busca reducir la contaminación en el planeta.

"Estamos convencidos de que IECM puede ir un paso adelante (...) no se puede uno ya anunciar con carteles de plástico que requieren agua, que contaminan, que no tienen regulación para su reuso, que no se sabe qué pasa después en su reciclaje una vez que terminan las campañas electorales", expresó Chertorivski.

Tapizan de propaganda política las calles de CDMX

La Ciudad de México fue tapizada con propaganda política desde el 1 de marzo de 2024, cuando empezaron las elecciones por la Jefatura de Gobierno. Luego este fenómeno se incrementó a partir del 31 de marzo, cuando también arrancaron las campañas por las 16 alcaldías y las 66 diputaciones locales.

El equipo de Chertorivski anunció que luego de esta impugnación a las reglas del IECM, interpondrá denuncias contra Santiago Taboada y Clara Brugada, candidatos a la Jefatura de Gobierno de las alianzas PAN-PRI-PRD y Morena-PT-PVEM, respectivamente, por toda la propaganda que colocaron en la ciudad.